



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002055-02

Contestación de la Junta de Castilla y León a la pregunta para respuesta escrita formulada por los Procuradores D. José Ángel Ceña Tutor, Dña. Leila Vanessa García Macarrón y D. Juan Antonio Palomar Sicilia, relativa a obras de reforma y modernización o de nueva construcción de los centros de salud de Almazán, El Burgo de Osma, San Leonardo de Yagüe y Soria Norte, en la provincia de Soria, publicada en el Boletín Oficial de estas Cortes, n.º 225, de 15 de diciembre de 2023.

PRESIDENCIA

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento de las Cortes de Castilla y León, se ordena la publicación de las contestaciones de la Junta de Castilla y León a las preguntas para respuesta escrita PE/001863, PE/001891, PE/001904 a PE/001906, PE/001947, PE/002013 a PE/002029, PE/002032 a PE/002035, PE/002037, PE/002039, PE/002041, PE/002044 a PE/002053, PE/002055 a PE/002066, PE/002075, PE/002076, PE/002080 y PE/002081.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 18 de enero de 2024.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN
Fdo.: Carlos Pollán Fernández

Contestación a la Pregunta Escrita PE/1102055, formulada por D. Jose Angel Ceña Tutor, D.^a Leila Vanessa García Macarrón y D. Juan Antonio Palomar Sicilia, Procuradores pertenecientes al Grupo Parlamentario UPL-SORIA ¡YA! de las Cortes de Castilla y León, relativa a las obras de los centros de salud de Almazán, El Burgo de Osma, San Leonardo de Yagüe y Soria Norte.

En cuanto al Centro de Salud de Burgo de Osma, con fecha 8 de noviembre de 2022, se formalizó el contrato para la redacción de proyecto básico y de ejecución, dirección facultativa y coordinación de seguridad y salud por importe de 54.631,50 euros, una vez redactado el correspondiente proyecto de ejecución ha sido supervisado en noviembre de 2023. Una vez que ya se dispone de proyecto, en 2024 se tramitará el correspondiente expediente para contratar la ejecución de la obra.

En relación con el Centro de Salud de Soria Norte, en 2023 se ha licitado la redacción del proyecto básico y de ejecución, dirección facultativa y coordinación de seguridad y salud por un importe de licitación de 332.750 euros. En 2024, una vez formalizado el contrato, se llevará a cabo la redacción del proyecto básico y de ejecución.

Está prevista igualmente en 2024 la licitación para la redacción del proyecto básico y de ejecución, dirección facultativa y coordinación de seguridad y salud del Centro de Salud de San Leonardo de Yagüe, con una previsión de licitación por un importe aproximado de 260.000 euros.



En cuanto a la ampliación del Centro de Salud de Almazán, se está trabajando en la tramitación de un Plan Funcional para definir los espacios asistenciales que se precisan para completar y mejorar la prestación asistencial. Una vez aprobado dicho Plan Funcional, se procederá a iniciar la tramitación del correspondiente expediente para contratar la redacción de proyecto y dirección facultativa y coordinación de seguridad y salud.

La construcción de infraestructuras de la envergadura de las sanitarias requiere la realización de multitud de trámites que deben ajustarse a la normativa vigente, por lo que no resulta posible fijar fechas para la formalización de los contratos de obras y para la puesta en servicio de los citados centros de salud.

Valladolid, 10 de enero de 2024.

EL CONSEJERO,

Fdo.: Alejandro Vázquez Ramos